

声のポスト こえぼす 投稿とお返事

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
10	1/5	小学1～3年生	<p>じどう ちょうきやす ちゅう 児童クラブの長期休み中のお 弁当、お菓子持参について、 じっひちょうしゅう きゅうしょく 実費徴収にして給食センター りょう よう おも ーを利用する方が良いと思いま りゅう まいにち しごと す。理由は、ママが毎日のお仕事 べんとうづく にくわえて、お弁当作りをする たいへん のが大変そだからです。たし かに児童クラブで働いている ひとたち ふたん きゅうしょく 人達の負担や、給食センター のもんだいはあるかもしれません。 しかしながら、これから共 ばたら せたい ひの なか 働き世帯が増えていく中で、も すこ こそだ せたい ひたんけいげん う少し子育て世帯の負担軽減の とりく 取組みをすすめていただいたほ うが、よりよい白河市になると かんが 考えます。</p>	<p>てがみ お手紙をありがとうございます。</p> <p>ほうかご じどう なが やす 放課後児童クラブでは、長いお休みのあいだのお昼ごはんは、今はおうちの人を作つ てもらっています。でも、お手紙に書いてあったように、おうちの人人がお仕事でいそ がしくて、お弁当を用意するのが大変なこともあるよね。そこで、学校がお休みの間 ひる ひと たいへん のお昼ごはんについて、おうちの人の大変さがすこしでもへり、みんなが安心してす ごせるように、児童クラブで何ができるか考えています。</p> <p>ただ、お昼ごはんを作るときは、ばい菌がつかないようにすることや、アレルギーが ひと あんしん た ある人も安心して食べられるようにすることが、とても大切です。このため、どんな ひる だ ふうにお昼ごはんを出すのがよいかや、どんなやり方がいいのかをよく考えながら、 じゅんびをしていかなければなりません。</p> <p>し 市では、こういうことをふまえて、みんなのおうちの人たちから話を聞いたり、クラブで働いている人とも相談しながら、お昼ごはんについて考えていきます。</p>	こども育成課 (こどもいくせい か)
11	1/11	未就学児(代筆)	<p>いつも子育て支援ありがとうございます！</p> <p>さい こ としょかん しらかわ 1才の子どもが図書館も白河 えきまえ たいす いぬ 駅前も大好きなのですが、犬の おお フンのほうが多い?とくに えきまえ 駅前のイベントひろばはいつも フンがあり、とてもいやです！</p>	<p>おてがみをありがとうございます。</p> <p>としょかんのまわりやえきまえで、いぬのふんをみると、いやなきもちになりますよ ね。</p> <p>しらかわでは、「ペットのふんは かならず もちかえりましょう」というかんばん をたてたり、みんなにまもってもらうためのよびかけをしています。</p>	環境保全課 (かんきょうほうほ)

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
			(マナーの悪い、ペットをかう しかくのないサイテーなかいぬ しにいきどおりをかんじます。)	<p>〈まえのページのつづき〉 そして「白河市美しいふるさとづくり条例（しらかわし うつくしい ふるさとづくりじょうれい）」という きまりもあります。「いぬの かいぬしは、いぬのふんを からず もちかえりましょう」と かいてあります。</p> <p>それでも、まだ ふんが のこってしまうことがあります、とても かなしいことだと かんがえています。</p> <p>こどもたちが あんしんして あそべる ばしょは、おとなが まもる ばしょです。</p> <p>ペットを かう おとなは、</p> <ul style="list-style-type: none"> ・さいごまで せきにんを もつこと ・まわりの ひとの きもちを かんがえること <p>が たいせつです。</p> <p>こどもは、おとの ことばより、おとの こうどうを みています。</p> <p>ひろった ふくろを もって かえる すがた、きれいに する すがたは、こどもにとつて いちばんの おてほんです。</p> <p>しらかわしは、これからも こどもが えがおで あるける まち、おとなが えらばれる こうどうを する まちを めざして いきます。</p> <p>おとなたちが、こどもに ほこれる こうどうに なっていくように、どうか しっかり みていてください。</p> <p>これからも、きづいたことが あれば、ぜひ おしえてくださいね。</p>	ぜんか

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	こども支援課 (こどもしょんか)、 学校給食推進室 (がっこうしきゆうしょくすいしんしつ)、 スボ
12	1/11	中学生	<p>子育て支援（給食費などの負担軽減など）をやってほしい。</p> <p>隣町である西郷村はやっているのになぜやらないのか。子育て支援の負担が大きい。</p> <p>なぜ市民プールに屋根をつけたら体育館の改修工事を行わないのか。市民の利用額が増えてもいいからやってほしい。実際古びていると行こうという気にならない。</p> <p>体育館のエアコン設置をしてほしい。暑い中でなぜ活動しなければいけないのか。熱中症の危険性が多い。清水門を作る資金があるのであればこういう点に資金を回してほしい。</p>	<p>こえぼすへの投稿、ありがとうございます。 いただいたご意見について、それぞれお答えします。</p> <p>■子育て支援について</p> <p>子育て世帯の経済的負担の軽減は、重要な子育て支援策の一つであると考えています。</p> <p>現在、児童手当は、対象年齢が18歳まで拡大されており、18歳になった日以後の最初の3月31日まで子どもの医療費も助成しています。また、市独自の施策である1歳から3歳児の保護者を対象とした「白河っ子すぐくじ援クーポン券」は、購入できる品物を増やし、子育てサービスにも使えるようにして、利便性を高めたところです。加えて、小学校入学時には1人あたり5万円の入学祝金を支給するなど経済的な支援を実施しています。</p> <p>加えて、国では児童手当の支給対象児一人あたり2万円を支給する「物価高対応子育て応援手当」を実施しますが、ここに市独自の取り組みとして5千円を上乗せし、あわせて2万5千円を支給します。さらに全市民を対象とした物価高対策として、市内の店舗で利用できる8千円分の商品券を配付することにしています。</p> <p>また、給食費の負担軽減としては、お金の面で困っている家庭や、18歳以下の兄弟姉妹が3人以上いる家庭などは給食費を支払わなくてもいいようにしているほか、物価高騰対策として、令和4年度から、給食を作る材料にかかるお金のうち値段が上がった分については、市が支払っています。</p> <p>なお、国では、公立小学校の給食費として、令和8年の4月から、一人1ヶ月5,200円を補助する予定となっています。市では、国の動きやいろいろな情報を集め、どうすれば子育てしている人の負担を軽くできるか考えていきたいと思います。 (つぎのページにつづく)</p>	

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
				<p>〈まえのページのつづき〉</p> <p>■体育館について</p> <p>市では、みなさんが安心、安全に施設を使えるように、古くなったスポーツ施設から順番を決めて計画的に直しています。</p> <p>また、体育館のエアコンについては、みなさんがより良い環境でスポーツができるよう効果的な設置方法などについて検討しているところです。</p> <p>設置するまでは、熱中症にならないように、気温の高い日や時間帯を避けて施設を利用するなど、みなさんのご協力をお願いします。</p> <p>これからも、みなさんからの声を大切にしながら、市のスポーツ施設がより良いものになるように考えていきます。</p> <p>■学校の体育館について</p> <p>いつも学校の施設を大切に使ってくれてありがとうございます。「体育館にエアコンをつけてほしい」というお手紙、しっかりと受け取りました。</p> <p>毎日、体育の授業や部活動で汗を流している皆さんにとって、夏の体育館の暑さは本当に厳しいものだと思います。皆さんの健康と安全を守ることは、私たち市役所の職員にとって、とても大切な仕事です。</p> <p>結論からお伝えすると、残念ながら「来月からすぐに」設置することは難しいのが現状です。しかし、皆さんの声を受けて、私たちは、実現に向けての検討を進めています。なぜすぐにつけられないのか、どのような課題があるのか、今の状況をお話しします。</p> <p>〈つぎのページにつづく〉</p>	一つ振興課（スポーツしんこうか）教育総務課（きょういくじゆむか）

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事
				<p>〈まえのページのつづき〉</p> <p><u>1 体育館ならではの難しさがあります</u></p> <p>体育館は、普通の教室と違って天井が非常に高く、空間がとても広いです。そのため、家庭用のエアコンとは比べものにならないほど強力な機械が必要です。</p> <p>また、建物の造り（窓の大きさや断熱性能）によって、「どこに何台設置すれば一番効率よく冷えるか」が異なります。せっかく設置しても、「全然冷えない」ということになっては皆さんのためになりません。そのため、それぞれの学校に最適な機種や設置場所を、専門家と一緒にしっかり調査する必要があります。</p> <p><u>2 先に設置した自治体の工夫を調べています</u></p> <p>すでにエアコンがついている他の市町村の学校では、「電気代が予想以上にかかるてしまう」「冬の暖房としては効きにくい」といった課題も見つかっています。</p> <p>私たちは、こうした市町村が「どのようにコストを抑えているか」「どんな最新の工夫をしているか」を詳しく調べ、皆さんの学校に一番良い形で導入できるよう準備を進めています。</p> <p>さいごに「すぐにはできない」という返事は、皆さんにとって残念なことかもしれません。しかし、私たちは皆さんが一日も早く、安全で快適に活動できる環境を整えたいと考えています。皆さんの声は、これから学校づくりに欠かせない大切な意見です。これからも、学校のことで気づいたことがあればぜひ教えてください。</p>

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
13	1/14	小学校4～6年生	白河では、よく、ゴミのポイ捨てが多いので、ばっきん1～3千円のほうにしたほうがいいと思います。理由は、そして一人でも多くポイ捨てをやめたり出来るからです。	<p>お手紙ありがとうございます。</p> <p>ごみのポイ捨てについて、考えててくれて、とてもうれしいです。「罰金をとったほうがいい」という考えは、まちをきれいにしたいと願う気持ちから出た意見だと思います。</p> <p>ポイ捨ては、すでに法律で禁止されていて、見つかったときには、罰金がかかることがあります。</p> <p>でも、だれが捨てたのかが分からぬことが多い、罰金だけでなくすのは、むずかしいのが今の状況です。</p> <p>白河市では、「白河市美しいふるさとづくり条例」というみんなが守るべき約束をつくり、「きれいな白河市」をつくるために白河市民のみなさんに協力を呼びかけています。</p> <p>また、ポイ捨てをしない・させないために「ポイ捨て防止看板」を立てたり、ポスター・コンクールなどを通して、たくさんの人々にポイ捨てはいけないことを伝えています。</p> <p>まわりの大人や友達にも、その気持ちを伝えてください。みんなで力を合わせて、きれいで気持ちのよいまちをつくっていきましょう。</p>	環境保全課 (かんきょうほぜんか)

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
14	1/20	高校生	<p>この内容はここに書くのに相應しいかは微妙ですが、駅のSuica導入も考えて頂けたらありがたいと思いました。混み時間になると、チケット売り場が混雑してしまいスムーズに乗ることができないことがあるため為ひとつ案として見て頂けたら嬉しいです。</p>	<p>白河市の公共交通についてご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>Suicaは、改札機にタッチするだけで運賃を支払うことができ、きっぷ購入の必要がないことから、利用者にとってとても便利であると同時に、駅のきっぷ売り場が混雜しないようにできるといった利点があります。</p> <p>このため、JR東日本ではSuicaに対応できる駅を増やしているところですが、白河市を含む泉崎駅から栃木県の高久駅までの区間は、まだ対応できていません。</p> <p>白河市では、以前から市内の駅でもSuicaが利用できるようにしていただきたいと考えており、JR東日本に何年も働きかけてきましたが、システムや機械にかかる費用などの理由から、すぐに対応するのは難しいとの回答をいたいでいました。</p> <p>しかしながら、JR東日本はSuicaのシステムを見直し、現在対応していない駅でも利用できるようにしたいという考え方を2024年にホームページで公表しており、白河市にもそういったお話をいただいております。</p> <p>今後も、白河市内の駅でSuicaに対応し、皆さんがもっと便利に鉄道を利用できるよう、JR東日本と情報や意見を交換しながら、引き続き要望していきたいと考えています。</p>	生活防災課 (せいかつぼうさいか)
15	1/20	小学4～6年生	<p>白河は、公園がすくないのでふやした方が良いと思います。理由は数多くの子どもが遊べるからです。</p>	<p>お手紙を送ってくれて、ありがとう。</p> <p>「公園をふやしたほうがいいと思います。たくさんの子どもが遊べるからです。」という考え方、とてもすてきだと思いました。友だちやみんなのことを思って書いてくれた気もちが、よく伝わってきました。</p>	都市計画課 (としけいかく)

<つぎのページにつづく>

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事
				<p style="text-align: right;"><まえのページのつづき></p> <p>白河市には、体をいっぱい動かして遊べる公園がいくつかあります。白河市総合運動公園や東風の台運動公園、鶴子山公園、関の森公園、大信運動公園などです。これらの公園には、すべり台やブランコだけでなく、のぼったり、くぐったり、すべったりできる、いくつもつながった大きな遊具があるところもあります。また、広い場所で走ったり、スポーツをしたりできる公園もあります。</p> <p>「どんな公園があるんだろう?」と思ったら、白河市のホームページで、公園の写真や場所を知ることができます。おうちの人といっしょに見て、自分のお気に入りの公園をさがしてみてください。</p> <p>公園についての意見やアイデアは、まちをよくするための大切なヒントです。みんなさんの声を大事にしながら、もっと楽しく、安心して使える公園になるように考えていきます。これからも、気づいたことや「こうだったらいいな」と思ったことがあったら、ぜひ教えてください。</p> <p>お手紙をくれて、本当にありがとうございました。</p>
16	1/25	高校生	<p>こみねっとをみさか方面から 学校に通う高校生も利用しやすくするために、時間帯等の変更 をお願いしたいです。</p> <p>理由は • 部活後にこみねっとを利用し て帰れない • テスト期間や早帰りの際に、</p>	<p>白河市循環バス「こみねっと」についてご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>「こみねっと」は、白河市の市街地を安く便利に移動できるバスであり、学生の皆さんのお通学にもぜひご利用いただきたいと考えています。</p> <p>しかしながら、「こみねっと」のルートや時刻は、利用の状況などを参考にしながら、必要な時に見直しているものの、バスは決められた時刻・路線で移動するため、</p> <p style="text-align: right;"><つぎのページにつづく></p>

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事
			<p>バスの待ち時間が長くなってしまふ •自転車は雪や雨の際に使用できず、親への負担もかけてしまう</p> <p>•タクシー利用では金銭面の負担が大きい みさか方面の子達は通学の際に、自転車か親の送迎しか選択肢がなく、バス利用をしている学生がかなり少ないように感じます。どんな気候でも親の手を借りずに自分だけで登下校出来るようになります。 ご検討の程よろしくお願ひいたします。</p>	<p>利用者が希望したとおりにできない事もあります。白河市は複数の高校があり、下校時間も学校や時期により変わるほか、学生以外の方も通勤や買い物などにご利用いただいていることから、ご意見のとおりにすぐに変更することは難しいです。</p> <p>一方で、今後も「こみねっと」がより多くの方にご利用いただけるようにしていきたいと考えており、今回いただいたご意見も参考にします。</p>